

COVID-19

Liebe Partner der PIU-PRINTEX!

Wir leben in einer aufregenden und fordernden Zeit. Eine Pandemie bedroht das Leben unzähliger Menschen und zugleich unser aller Wirtschaftsraum. Es gilt den richtigen Weg zu finden zwischen Isolation und Arbeit, um den Wirtschaftsmotor am Laufen zu halten.

Wir als PIU-PRINTEX haben beschlossen, alle uns möglichen Maßnahmen zu setzen, um uns zu schützen und gleichzeitig den Betrieb des Unternehmens aufrecht zu erhalten.

Neben der Isolation von Kunden und Lieferanten haben wir alle uns möglichen Hygienemaßnahmen ergriffen und sensibilisieren laufend unsere Teams. Außerdem haben wir unsere gesamte Belegschaft in zwei Teams aufgeteilt, von denen jedes Team jeden Bereich des Unternehmens abdeckt - von der Geschäftsführung über die Systemerhalter bis hin zu jedem einzelnen Fertigungsbereich. Die erlaubten Arbeitszeiten der beiden Teams 04:00 – 14.00 Uhr und 14:10 – 03:45 Uhr überschneiden sich nicht! Wir möchten mit dieser Teamsplittung erreichen, dass im Falle einer Infektion nur ein Team unter Quarantäne gestellt wird.

Weiters können bald fast alle Büromitarbeiterinnen und -mitarbeiter alternativ auch von zu Hause aus arbeiten.

Nach heutigem Stand sind wir in der Lage unsere Produkte mit nahezu voller Kapazität zu produzieren. Sollte sich etwas ändern, werden wir Sie natürlich darüber in Kenntnis setzen.

Wir sehen mit einem wachsamen, aber positiven Blick in die Zukunft und wünschen Ihnen vor allem Gesundheit und innere Ruhe in diesen schwierigen Tagen.

Hochachtungsvoll Georg Pohanka CEO PIU-PRINTEX Team